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CORPORACION DE CARDENETE (CUENCA) 
 
Borrador del Acta de la Sesión Ordinaria celebrada por el Pleno de la 
Corporación el día treinta de enero de dos mil veinte. 

En el Salón de Plenos de la Corporación, y bajo la presidencia de D. 
FRANCISCO JOSE COCERA TERRADEZ, se reúne el Pleno de la Corporación con 
asistencia de los señores que a continuación se indican, al objeto de celebrar Sesión 
Extraordinaria de conformidad con la convocatoria cursada al efecto. 

 
Señores concurrentes: 
 
JULIA GOMEZ DE FEZ 
LUIS LORENTE PINO 
JUAN RAMON CASTAÑO FRANCO  
BEATRIZ CASTAÑO PARDO 
PATRICIA CORONADO PEREZ 
MARIA MILAGROS HERREROS MENGUAL 
 
Queda abierta la sesión a las veinte horas. 
 
1º.- APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR. 
Por el Sr. Presidente se pregunta si algún miembro de la Corporación tiene 

alguna observación que formular al Borrador del Acta de la sesión anterior. 
No habiendo sido planteada objeción alguna, el Acta se considera aprobada. 
 
2º.- APROBACION DE SOLICITUD DE ASISTENCIA JURIDICA A LA 

DIPUTACION PROVINCIAL EN PROCESO CIVIL ORDINARIO. 
Por el Sr. Alcalde se da cuenta, para su ratificación, de la Resolución dictada, 

por razones de urgencia, con fecha trece de enero de dos mil veinte y, en 
consecuencia, se presenta el siguiente acuerdo para su aprobación por el Pleno de la 
Corporación:  

“Vista la Cédula acompañada de Decreto del Letrado de la Administración de 
Justicia y demanda y documentación aneja recibidos en el Registro General de esta 
entidad, con fecha de entrada 09/01/2020, nº 004, procedentes del Juzgado de 1ª 
Instancia en Instrucción nº 3 de Cuenca, mediante la que se emplaza a este 
Ayuntamiento en procedimiento civil ordinario nº 672/2019, demanda interpuesta por 
Rosario Tórtola Ubiedo, representada por la Procuradora Mª José Porres Moral y 
asistida por el Letrado Ismael Cardo Castillejo, contra el Ayuntamiento de Cardenete,  

Y visto el Informe emitido por el Secretario de esta Corporación Local,  
Se acuerda: 
A - Oponerse a las pretensiones del demandante en la causa arriba citada y 

personarse en la misma. 
B.- Solicitar asistencia jurídica a la Excma. Diputación Provincial de Cuenca 

para ejercitar la defensa en el citado proceso a través de los Letrados de Diputación, 
asumiendo este Ayuntamiento los gastos de procurador, tal y como dispone el artículo 
3 de su Reglamento de Asistencia Jurídica de Diputación. 

C.- Designar para la defensa del Ayuntamiento a los Letrados de los Servicios 
Jurídicos de la Excma. Diputación Provincial de Cuenca y para la representación 
procesal del Ayuntamiento a los siguientes procuradores: 

a) de Cuenca: MARIA ANGELES PAZ CABALLERO, JOSE ANTONIO NUÑO 
FERNANDEZ, JOSE VICENTE MARCILLA LOPEZ, SONIA ELVIRA LILLO, SONIA 
MARTORELL RODRIGUEZ, MARIA JOSE MARTINEZ HERRAIZ, SUSANA PEREZ 
LANZAR, SUSANA MELERO DE LA OSA, MARIA ISABEL  HERRAIZ FERNANDEZ, 
PILAR  LEON IRUJO, CRISTINA PRIETO MARTINEZ, SUSANA ALICIA CEVA 
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PEREZ, MARIA DE LAS HERAS MARTINEZ, JESUS  CORDOBA BLANCO, MARIA 
JESUS PORRES DEL MORAL, JOSE OLMEDILLA MARTINEZ, MIGUEL ANGEL 
GARCIA GARCIA, ROSA MARIA TORRECILLA LOPEZ, ENRIQUE RODRIGO 
CARLAVILLA, MARIA LUISA  ALBERTO MORILLAS, YOLANDA ARAQUE CUESTA, 
MARIA ANGELES  HERNANDEZ MARTINEZ, MERCEDES CARRASCO PARRILLA, 
MARIA ROSARIO PINEDO RAMOS, ENCARNACION CATALA RUBIO. 

b) de Tarancón: MILAGROS VIRGINIA CASTELL BRAVO, EMILIO JIMENEZ 
PEREZ, INMACULADA PEREZ CONTRERAS, SONIA ESPI ROMERO, ELENA 
MORALES BUSTOS, ALFREDO GONZALEZ SANCHEZ. 

c) de Motilla del Palancar. CRISTINA POVES GALLARDO, MARIA DEL 
CARMEN MARTINEZ RUIZ, PILAR GARCIA MARTINEZ, RAQUEL PINOS CALVO, 
MARIA EVA GARCIA MARTINEZ, EVA MARIA LOPEZ MOYA. 

d) de San Clemente: MARIA ANGELES POVES GALLARDO, BEATRIZ 
CEPEDA RISUEÑO, EDUARDO SAUL JAREÑO RUIZ, SUSANA ANDRES OLMEDA. 

e) de Albacete: FRANCISCO PONCE REAL, MARIA TERESA AGUADO 
SIMARRO, ENRIQUE MONZON RIOBOO, SUSANA EVA NAVARRO GABALDON, 
MARIA ISABEL ARCOS GABRIEL, PILAR CUARTERO RODRIGUEZ. 

f) de Madrid: ROSALIA ROSIQUE SAMPER, ISABEL ALFONSO RODRIGUEZ, 
PEDRO ALARCON ROSALES, JOSÉ RAMON REGO RODRÍGUEZ 

g) de Toledo: MARTA GRAÑA POYAN, DOLORES RODRIGUEZ MARTINEZ, 
RICARDO SANCHEZ CALVO. 

h) de Guadalajara: SONIA LAZARO HERRANZ, SONSOLES CALVO 
BLAZQUEZ, MARIO PEÑA HERNANDEZ. 

i) de Ciudad Real: JUAN VILLALON CABALLERO, ASUNCION HOLGADO 
PEREZ, MARIA EVA SANTOS ALVAREZ,  

facultando al Sr. Alcalde-Presidente, en representación de la Corporación, para 
la firma del correspondiente poder notarial.” 

Sometido el acuerdo a votación ordinaria, se obtiene un resultado de seis votos 
afirmativos y la abstención de la concejal Dª María Milagros Herreros Mengual, por lo 
que el Sr. Alcalde declara el acuerdo aprobado. 

 
3º.- INFORMACIONES DEL SR. PRESIDENTE. 
Por el Sr. Alcalde se informa al Pleno de la Corporación de los siguientes 

puntos: 
A- La avería de la red de agua que causaba filtraciones en edificaciones de la 

calle Gandarra ya ha sido localizada. 
B- Se ha producido un hundimiento del pozo de captación de agua del Polígono 

Cabezuela del Valle, que se está reparando. 
C- Los análisis efectuados califican el agua de la fuente de los Caños como apta 

para el consumo humano. 
D- Las parcelas libres del Polígono Cabezuela del Valle están siendo incluidas en 

el catálogo de suelo industria de la CEOE. 
E- Se va impulsar el programa Jubilación Activa para captar personas jubiladas 

que puedan estar interesadas en trasladar su residencia habitual a este pueblo. 
F- Se está gestionando la obtención de ayudas para financiar un proyecto de 

Vivero de Empresas. 
G- Se está tramitando la adhesión al proyecto de lucha contra la despoblación 

“Hola Pueblo” promovido por Diputación Provincial y Red Eléctrica Española. 
H- Se ha contactado con empresarios del sector del romero para estudiar la 

viabilidad económica de ofrecer el abastecimiento de materia prima desde esta 
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localidad, creando así algunos puestos de trabajo. 
I- Se encuentra en fase de negociación la instalación de una escuela de 

adiestramiento de perros de salvamento en los terrenos de la zona de acampada. 
J- Se está estudiando una oferta para la impartición de diversos cursos, iniciativa 

de la Junta de Comunidades y una empresa privada. 
K- En la Biblioteca Municipal se van a crear dos nuevas secciones temáticas, una 

sobre Despoblación y otra sobre Violencia de género. 
 
4º.- TURNO DE RUEGOS Y PREGUNTAS. 
Abierto por el Sr. Alcalde el Turno de Ruegos y Preguntas, por la concejal Dª 

María Milagros Herreros Mengual se pide la palabra para plantear los siguientes 
ruegos y preguntas: 

A- Se solicita la adopción de medidas para controlar la velocidad excesiva en la 
travesía de la carretera de Camporrobles. En este sentido, según las consultas 
efectuadas, la Guardia Civil informaría favorablemente la puesta en marcha de estas 
medidas. Entre otras, se propone la colocación de un espejo en el cruce de la calle 
Iglesia con la travesía citada. 

B- Por razones de seguridad, debe exigirse que el autobús de transporte escolar 
efectúe su parada en la zona habilitada y autorizada y no en la travesía. 

C- Se propone reivindicar la implantación en la localidad de una red de fibra óptica 
avanzada, pues poder publicitar un buen acceso al servicio de internet resultaría muy 
útil para atraer población. 

D- El problema limpieza y crecimiento del árbol del jardincillo situado entre las 
calles Gandarra y Don Amador debe ser solucionado. 

E- Abierto el trámite de consulta previa al proyecto de elaboración de una 
Ordenanza reguladora del vertido de purines, se interroga acerca de los términos de la 
sustanciación del mismo, concediendo el Sr. Alcalde la palabra al Sr. Secretario, quien 
aclara las cuestiones técnicas procedimentales del trámite. 

F- Se solicita replantear la subida del tipo del IBI una vez amortizada la inversión 
para el Centro de Salud. Ello podría servir también como incentivo para la localidad. 

G- Se solicita la publicación de los resultados de los análisis del agua de las 
fuentes del término municipal. 

H- Se interroga acerca de la posición del ayuntamiento respecto al proyecto 
“Serranía en vía”, respondiendo el Sr. Alcalde que este proyecto plantea a Diputación 
un grave problema de desfase presupuestario de ejecución, un problema de 
mantenimiento y de uso posterior y, también, viene lastrado por una falta de diálogo 
social.  

 
Siendo las veintitrés treinta horas, por la Presidencia se levanta la sesión. 
 
De todo ello yo, el Secretario, D. José María González Rodríguez, doy fe. 
  
En Cardenete, a 30 de enero de 2020 

Vº Bº  
EL ALCALDE-PRESIDENTE, 


